



**Mi Universidad**

**Ensayo**

**NOMBRE DEL ALUMNO:** Liliana Tomas Morales

**TEMA:** resumen

**PARCIAL:** 4

**MATERIA:** patología del adulto.

**NOMBRE DEL PROFESOR:** Lic. Leovany Gonzales Bravo.

**LICENCIATURA:** Enfermería

**CUATRIMESTRE:** 6

## “EL PRECIO DEL MAÑANA”

Esta película es de ciencia ficción donde la sociedad futurista deja de envejecer a los 25 años pero tienen que pagar por cada minuto de vida.

Esta película nos da a reflexionar valorar a cada una de las personas y es triste ver como las personas van dejando de existir porque se termina el tiempo, da a conocer también que todo el tiempo o cada minuto es de disfrutar nuestra vida ya que en esta ocasión la película no permite ver como el tiempo se convierte en la moneda más preciada, el tiempo es oro algo que realmente se tiene que valorar, al igual que la noción de que nadie debe morir para que otro se enriquezca. y va generando una clara división entre ricos y pobres, donde los primeros acumulan tiempo y viven durante mucho tiempo, mientras que los segundos luchan por sobrevivir día a día pues cada vez el tiempo se va haciendo más corto.

Ya que todo esto tanto como trabajan le pagan con minutos y para consumos pagan con minutos literal es como una chequera el tiempo que ellos tienen, esta película nos da enseñanzas como aprender a vivir con la noción del tiempo ya que ellos Vivian presionados ya que era algo feo para ellos pues ya no seguir viviendo o existiendo en esta vida, vivir así en nuestros tiempos fuera algo difícil aprender a acomodarse o adaptarse a checar el tiempo, más en el caso como que hubieron ciertas diferencias que los ricos podían vivir más tiempo que los pobre algo lamentable la ver cómo la gente pobre luchaba por cada minuto de su vida, es muy terrible ver que alguien se va sin quererse ir solo porque el tiempo se les termino.